



Presseinformation

Weiden i. d. OPf., 22.03.2021

Verantwortlich: Rosenmüller, Behördenleiter

Hochwasserschutz und Gesamtkonzept Innere Naab Schwandorf Weiterer Projektlauf

Das Wasserwirtschaftsamt Weiden plant seit 2018 den Hochwasserschutz in Schwandorf: Die Große Kreisstadt Schwandorf ist dabei Projektpartnerin und Beteiligte nach Wasserrecht, über das auch eine Mitfinanzierung geregelt ist. Die Maßnahme teilt sich auf 6 Stadtteile, von Fronberg bis Katzdorf, auf. Im Bereich des Stadtteils Krondorf überschneidet sich der Planungsraum mit dem „Gesamtkonzept Innere Naab“. Dieses befasst sich mit den Belangen der Niedrig- und Mittelwasserabflüsse, der Wasseraufteilung und der Erlebbarkeit des Gewässers für die Bürger. Daraus ergeben sich auch Überschneidungen mit den Planungen der Stadt Schwandorf zur Neugestaltung des Stadtparks.

Das Wasserwirtschaftsamt Weiden erstellt seine Planungen in enger Abstimmung mit der Stadt Schwandorf und beteiligt regelmäßig den Stadtrat. Am 23.07.2020 erfolgte beispielsweise die Vorstellung des Gesamtkonzeptes im Stadtrat und am 27.10.2020 der diesbezügliche Stadtratsbeschluss. Das Wasserwirtschaftsamt Weiden, das Bauamt der Stadt Schwandorf und das von der Stadt Schwandorf beauftragte Planungsbüro „Die Stadtentwickler“ aus Kaufbeuren nahmen in den letzten Monaten eine Strukturierung des weiteren Vorgehens vor. Gemeinsames Ziel ist es, für den Hochwasserschutz Krondorf und die Innere Naab bis Herbst 2021 die Vorplanung abzuschließen.

Stadt und Wasserwirtschaftsamt legen dabei großen Wert auf eine Bürgerbeteiligung. Dazu sind beispielsweise speziell im Mai und Juli 2021 Veranstaltungen mit den Stadtratsmitgliedern, den örtlichen Vertretern von Vereinen und Verbänden sowie den Bürgern vorgesehen. Alles natürlich unter dem Vorbehalt, dass Corona dies zu diesem Zeitpunkt zulässt. Diese Vorgehensweise soll in der nächsten Stadtratsitzung durch den Stadtrat Schwandorf als politisches Gremium beschlossen werden.



